



☆第1学期授業参観

7月14日（月）～17日（木）の第1学期授業参観では、学校運営協議会の委員の方々や多くの放課後等デイサービスの皆様に参観いただきました。4日間に渡る参観期間で、どの学年も、4月からの大きな成長を見せることができました。

委員の方々へのアンケートの中には、「子どもたちの笑顔と興味が高まった時のあの瞳がとても印象的でした。」や「生徒のみなさんも協力して学習する様子から社会性が育っていることが伝わってきました。」などの感想があり、児童生徒たちの普段の様子を披露する機会となりました。



高等部3年生 理科：「磁石の性質を知ろう」



小学部5年生 生活：「みんなでお祭り」

☆eスポーツ部のユニフォームができました♪

第1回学校運営協議会のときに、eスポーツ部のユニフォームについてお伝えしたところ、坂本晴美委員の所属する「株式会社CommUnityRes」さんが、その主旨に賛同してくださり、ユニフォームを寄贈してくださいました。

色やデザインは、学習の一環で、部員のみんなで考えました。7月15日（火）には、本校で贈呈式が行われ、生徒からは活動についてのプレゼンや今後の目標などを発表しました。

8月2日（土）に、学祭 TSUCHIURA で開催された大会（土浦市内の高等学校11校が参加）には、このユニフォームを着て出場しました。敗者復活戦から勝ち上がり、優勝の栄冠を勝ち取りました。

9月、10月にも開催される大会にも、このユニフォームを着て出場します。応援よろしくをお願いします。



☆地域と連携した校外学習

6月12日（木）、小学部3年生の校外学習を行いました。今回の校外学習は、公共交通機関や公共施設である図書館の利用を目的としております。図書館へ行くときは定期便のバスを利用しましたが、学校に戻る時間帯には定期便のバスがないため、関東鉄道株式会社様にご協力いただき、土浦駅からの臨時便を出していただくことで、学びを充実させることができました。

今回の取組については、6月23日（月）発行の日本教育新聞にも掲載されました。



ドキドキする
なあ・・・



令和7年6月23日 日本教育新聞に掲載

☆講師の先生方とのつながり

昨年度、高等部2年生で「いばらき文化振興財団」主催の文化芸能体験出前講座「華道」が行われました。そのとき講師として来てくださった松原勢瞳先生が、本校のことを気にかけてくださり、すてきなバラの花束をもって、訪れてくださいました。



☆PTA 主催の音楽鑑賞会を行いました！！

7月4日（金）に、PTA 主催の茨城県警音楽隊の音楽鑑賞会は、児童生徒たちのよく知る曲ばかりの楽しい音楽鑑賞会でした。また、茨城県警へのお礼の花束は、フラワーアレンジメントの講師をお招きして、PTA の方々が手作りの花束を作成しました。



お礼の花束贈呈～手作りの花束～



ててて！とまって！！では、歌に合わせて、短い出し物を観ながら交通安全について知ることができました♪

カラーガード隊の方々の華麗な旗さばきにくぎ付け♪

